

Le vice-président cubain contrôle un programme agricole dans le centre du pays (+Photo)



La Havane, 27 novembre (RHC) Le membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa a vérifié mercredi dans la province centrale de Villa Clara les programmes agricoles et ceux visant à garantir les fêtes de fin d'année.

Le haut dirigeant s'est intéressé à l'assurance logistique pour l'accomplissement des plans d'ensemencement et de récolte des viandes et des légumes, dans les 14.000 hectares destinés à cet effet sur le territoire.

Il a réaffirmé la nécessité d'utiliser efficacement les ressources et de tirer parti du potentiel des biofertilisants et des biopesticides en tant qu'alternatives pour éliminer les parasites et garantir les rendements à l'hectare prévus pour chacune des cultures.

Osnay Miguel Colina, premier secrétaire du PCC de la province, a déclaré que l'un des points forts des producteurs locaux est l'utilisation de variétés de semences plus résistantes et de vitroplants créés par l'industrie biotechnologique nationale, parmi lesquels il a mentionné la banane Extradenso.

Le délégué agricole de Villa Clara, Yhosvany Martín, a affirmé qu'ils disposent d'un programme de semences capable de soutenir toute la production prévue pendant la campagne, grâce à l'articulation de la science, de l'expérience paysanne et de l'appui du gouvernement.

Lors de la réunion, M. Valdés Mesa a insisté sur la nécessité d'assurer les processus de contractualisation, de connaître les produits semés et leur destination finale, ainsi que de profiter des résultats de l'exercice de contrôle des terres et du bétail pour élaborer des stratégies de développement dans les conditions actuelles.

En ce qui concerne les plans pour célébrer la fin de l'année, le vice-président cubain a déclaré que malgré les limitations, les pénuries, les difficultés et les récents dommages causés par les phénomènes météorologiques, il est nécessaire de renforcer l'approvisionnement en produits de la population et de travailler à l'amélioration de la qualité des services (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370793-le-vice-president-cubain-contrôle-un-programme-agricole-dans-le-centre-du-pays-photo>



Radio Habana Cuba